

Téléthon 2020

12.432,70 euros reversés à l'AFM



Les Vignerons d'Olt ont remis un chèque pour l'AFM Téléthon.

La générosité des habitants du canton d'Estaing (Campuac, Coubisou, Estaing, Le Nayrac, Sébrazac et Villecomtal) n'est plus à démontrer. Une fois encore, le résultat est là : 12.432,70 euros ont été reversés à l'AFM Téléthon (contre 13.641,90 euros en 2019).

Ce fut une édition inédite : pas de rencontre, pas d'animation, pas de convivialité. Malgré la crise actuelle, le groupe des bénévoles n'a pas baissé les bras. Des urnes avaient été installées dans les mairies ou commerces pour collecter les dons. Une tombola a été proposée et ce

sont plus de 3.000 billets vendus. Vente de gâteaux, jeu de grilles ont permis de faire monter la cagnotte.

Ce résultat est dû aussi à la générosité des associations et des municipalités qui, par leurs dons, ont apporté ainsi leur soutien à la recherche.

Avec le «Téléthon des Vignerons» en décembre, les producteurs de la Maison de la Vigne ont également participé à l'aventure 2020. Pour chaque bouteille vendue, 50 centimes étaient reversés pour le Téléthon. A l'occasion d'une rencontre, les vignerons ont remis un joli chèque ;

cette somme a fait grossir le résultat final.

«Seul on ne peut rien, ensemble on peut tout», une citation tout à l'image du territoire d'Estaing où chacun —particulier, bénévoles, associations, municipalité, commerces — a contribué à ce magnifique et généreux résultat. La solidarité n'est pas un vain mot !

L'équipe des bénévoles du Téléthon d'Estaing vous dit tout simplement «Bravo et Merci à tous» et souhaite vous retrouver pour l'édition 2021 avec le retour des animations sur les différentes communes du territoire.

Insolite

Le gel a saisi le plan d'eau

Avec les températures négatives du jour et de la nuit, les paysages se transforment. Ainsi la surface du plan d'eau est recouverte de glace et même d'une fine couche de neige par endroits. Si cela res-

semble aux grandes étendues gelées des pays nordiques, il n'est cependant pas question d'essayer la traversée qui pourrait s'avérer dangereuse. Quelques oiseaux ont osé s'y aventurer et ont laissé

leurs empreintes, en particulier un ou plusieurs palmipèdes... certainement des canards, qui ont dû être surpris de trouver l'eau solidifiée et n'ont pu nager vers les berges où ils vivent habituellement.



Des empreintes visibles sur la neige.

Communauté de Communes Comtal Lot et Truyère

Les conseillers communautaires en assemblée à l'Espace multiculturel

La séance du conseil communautaire s'est tenue à l'espace multiculturel du Nayrac, en capacité d'accueillir les quarante-et-un conseillers communautaires ainsi que le public compte tenu du contexte sanitaire actuel.

La séance a débuté par la présentation et approbation du rapport d'activités 2019 de la Communauté de Communes Comtal Lot et Truyère et le rapport annuel 2019 sur le Prix et la Qualité du Service Public de Prévention et de Gestion des Déchets ménagers et assimilés du Smictom, consultables sur le site internet : comtal-lot-truyere.fr

Au registre de l'administration générale et des ressources humaines, la mise à jour du Rifseep (régime indemnitaire tenant compte des fonctions, des sujétions, de l'expertise et de l'engagement professionnel) a été approuvée, et le tableau des emplois a été actualisé en conséquence des mises à disposition et créations d'emplois à venir.

Sur le volet économique, la communauté de communes est sollicitée pour la vente de lots sur la Zone d'Activités les Glèbes, et pour accompagner

trois entreprises par son aide à l'investissement immobilier.

Au chapitre de la culture, une subvention est proposée pour «Les mondes invisibles»: la réalisation du film documentaire "La vie secrète des minuscules - A la découverte des mondes cachés de nos jardins", qui s'est tourné en 2020 à la Ferme de Mayrinhac sur la commune de Rodelle. Ce projet, qui s'inscrit dans la lignée des films sur la nature comme «Microcosmos», présente le voyage initiatique d'une chenille devant se transformer en papillon. Il sera diffusé sur France Télévisions à partir de 2021 et des événements seront organisés au cours des années 2021 et 2022.

Sur le domaine du tourisme, la construction du bâtiment Terra Memoria (500 m²) ayant plus de 15 ans, il nécessite un audit énergétique auprès du Sieda afin de disposer d'éléments techniques pour permettre de limiter les consommations d'énergie.

Quant au sport, les complexes sportifs intercommunaux ont pour vocation à accueillir les activités sportives des associations communautaires. La qualité des équipe-

ments les rend très attractifs au-delà des associations situées sur la communauté, et ils sont donc sollicités par des associations extérieures au territoire ou des structures privées qui souhaitent les utiliser. Il est proposé de facturer une participation aux charges de ces infrastructures, différenciée selon les cas.

Enfin, concernant les finances, plusieurs items ont été traités et notamment la révision des crédits de paiement pour le projet de gymnase et la salle multiculturelle Entraygues, une nouvelle autorisation de programme et crédits de paiement pour la création de la maison de santé de St-Côme-d'Olt, l'augmentation une nouvelle fois de l'enveloppe du dispositif d'urgence au titre de l'économie (Fonds Exceptionnel Occitanie) à hauteur de 3.000 €, pour pouvoir continuer à aider le maximum d'entreprises sur le territoire, une révision libre de l'Attribution de Compensation de la commune d'Espalion.

Un prochain conseil de communauté est d'ores et déjà prévu pour le lundi 25 janvier.